



甲斐市立玉幡小学校 学校だより 第21号

チーム玉幡

令和2年12月1日

学校長 丸茂和也

♪ 未来に向かって～児童会選挙立会演説会より～ ♪

11月26日(木)に児童会役員選挙立会演説会・投開票がありました。この日まで、寒さの中、感染症予防にも気をつけながら、立候補者や責任者のみなさん、それを支える学級学年の選挙運動や選挙管理委員会のみなさんの取り組みを始めとする活動がありました。演説会当日、体育館の中はやや肌寒かったですが、できる限りの感染症対策も行われる中、候補者や責任者のみなさん、またそれを聞く3～6年生のみなさんがキリッとした雰囲気を作り出し、未来を託すリーダーを選ぶのにふさわしい演説会となりました。



候補者、責任者のみなさんそれぞれが、ほとんど原稿に目をやることなく、まっすぐに前を見つめて、「だれか一人だけではなく、みんなの笑顔あふれる明るい学校をつくる」「どんなに難しいこともあきらめなくて、はりきって一生懸命に働く」など自分の思いや気持ちを全力で伝えている様子や、今あるものに自分はこんな工夫をしたいなど一人一人が具体的に、しっかりと思いを訴えかける姿を見て心が熱くなりました。また壇上のみなさんの他の人の話を聞いているときのふるまいやそれを聞く3～6年生のみなさんの様子も真剣で、寒さ感じる中また長い時間でしたが、とても立派でした。みなさんの代表として全力を尽くす、みなさんの代表をしっかりと選んでいく、そんな気持ちをたくさん感じました。そして選挙管理委員会のみなさんが、そういう場をたくさん心と体を使って用意してくれたことを

有り難く思います。また候補者のみなさんからは異口同音に「今の6年生のようになりたい」というあこがれが聞かれましたが、演説会終了後6年生はさっと自分で仕事を見つけて片付けを手伝ってくれました。みんなの気持ちと心のある子どもたちの様子に、未来への期待と可能性を感じました。



♪ 当たり前ではない日常を守り続けていくために♪ ～健康管理へのご協力のお願い～

朝夕を中心に、気温がひとケタ台に下がる日が目立つようになり、それとともに空気の乾燥が叫ばれる時候となりました。それに伴い、山梨県内でもコロナウイルスの感染が過去にない速さで拡大をしている状況になっています。先日自分のかかりつけ医に行きました。先生に感染症予防で改めて気をつけることは何ですか？と尋ねたところ、やはり手洗いが基本であり、マスクの着用、してないときは静かに、また日々の健康観察を忘れないなど今まで大事にしてきたことを油断せずにていねいに続けることが何よりも予防になる、と答えてくれました。

学校より11月27日付で「保健室から」というお便りを発行いたしました。既にご覧いただいたこととは存じますが、その内容につきまして重ねてご協力をお願いします。

特に「健康観察の記録」の記入につきまして、必ずお子さんに体調を確認しながら、保護者の方が記入をしてください。そして土日も忘れずに健康観察をお願いします。また出席停止の手続き等につきましても「保健室から」に改めて詳しく記してあります。ご家庭と連携しながら、学校として最大限の予防や健康管理に努めていきたいと考えています。重ね重ねとなりますが、「保健室から」の内容につきまして、何とぞご協力をお願いいたします。



♪ 心一つに～ひびけみんなのハーモニー♪～音楽集会より～

11月18日(木)に「音楽集会」が行われました。音楽委員会のみなさんが中心となって取り組みを行い、むずかしいピアノ伴奏も一生懸命に練習をしてくれました。

当日は「帰りの会のサンバ」と「エール」を全校で歌いました。感染症予防のために放送による合図により、各教室で合唱をしましたが、明るい歌声が校舎内に響き渡りました。

そして5年生が学年合奏で「アフリカンシンフォニー」を披露してくれました。アフリカのジャングルの自然の雄大さ、生き物たちのたくましさなどをスケール大きく表現した曲で、野球応援やCM等でもよく使われる世界的にもとても有名な曲です。大人が演奏してもおかしくない難しい曲でしたが、5年生が時間を見つけながら練習に励み、力強く、心のこもった名演を披露してくれました。この日は映像での配信でしたが、ぜひ生で多くの人に聴いてもらいたいと思われる素晴らしい演奏でした。音楽を通じて、全校みんなの心が一つになった、すてきなひとときとなりました。



♪ たくさん実れ、みんなの「がんばったね、すごいね」♪ ～児童会 玉小ツリーの取り組みより～

1ねん 00さんへ

いつもうんどうしんけんがよくてすごいね。ほくもうんどうしんけんをよくしたいです

2ねん 00さんへ

ずこうのとき、えをととてもじょうずにかいていてすごいね

3年 00さんへ

いつもこまっている人がいたうたすけてあげてすごいね。たすけ合いがんばっているね。

4年 00さんへ

勉強よくがんばっているね。サッカーもね。

5年 00さんへ

なかよしタイムのとき、1年生にやさしく声をかけていてすごいね。

6年 00さんへ

前は意見をあまり言わなかったけれど、しっかり大きな声で言えてすごいね。

全校みんなの「がんばったね、すごいね」がたくさん実っています。2学期から始めたツリーも今はもう5本になりました。がんばる気持ち、がんばりを見つけられる心、これからもみんなで大切にしていきたいです。



